



Cámara de Diputados recibe solicitud de desafuero en contra Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- Fue recibida la solicitud de desafuero en contra del diputado federal **Cuauhtémoc Blanco** a las 17:40 horas. Entrevistamos al presidente de la Sección Instructora, Hugo Eric Flores, fundador del partido Encuentro Social, el que desconoció a Cuauhtémoc Blanco, por el que llegó a la gubernatura del estado de Morelos, nos comentó que tendrán que pasar tres días para la ratificación. “El trámite es primero ante la Secretaría General de la **Cámara de Diputados**, lo tienen que ratificar, tienen tres días para poder ratificarlo, y una vez que pase eso, ya lo turnan a la Sección Instructora. Nosotros estamos en espera de esta situación. En cuanto nos llegue convocaremos a la Sección Instructora”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZd0e5cTEb-JUOUXdA?e=RBe5Yd